
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長報告 

皆様、こんにちは、 

今例会も多くの会員のご出席をいただき感謝申し上げますと共に、

出席部会の方々のご尽力に感謝申し上げます。 

本日は、例会前に定例の理事会が開催されました。理事会の議事

について報告させていただきます。本日の議題は、１号議案７月度

の予算実行状況報告。２号議案８月度プログラムその他について、

でした。各、議案について慎重にご審議いただき、それぞれ、承認

されました。以上理事会報告と致します 

さて、本日のプログラムは、会員卓話です。「私のいきざま」と、題し福本会員の豊富な人生

経験・企業体験を、お聞かせいただくことになっております。福本会員よろしくお願い致します。

会員各位の企業経営の一助となれば幸せです。ご静聴の程よろしくお願い致します。 

又、本日は、１８：００より情報集会が開催され、その後、新入会員を囲んでの親睦会が催さ

れます。新入会員の方々と会員の皆様方が胸襟を開いて語り合える絶好の機会です。ふるって参

加下さい。 

次週は私たち福山赤坂ロータリークラブが創立されて６００回の記念すべき例会となります。 

就任の挨拶で申し述べさせていただきましたが、わが名誉ある福山赤坂ロータリークラブは親ク

ラブから独立した名実共に一人前のクラブです。この節目に当たり、会員皆様方が、心を新たに

次の７００回例会又未来永劫に向け、福山に、我が福山赤坂ロータリークラブありと誇りを持っ

ていえるクラブへと前進したいものです。その思いを新たにすべく、より多くの会員皆様に６０

０回記念例会にご出席賜ればと存じます。クラブ管理運営委員会・親睦活動部会の方々が趣向を

こらし、会場設営その他準備を整えていただいております。よろしくお願い申し上げます。 

これで会長の時間を閉じさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

   府中ＲＣ  8 月 18 日（火）→ 8 月 22 日（土）18：00～ 釈迦院 納涼夜間例会 

8 月 11 日（火）  休会 福山ニューキャッスルホテル 

        福山西ＲＣ  8 月 18 日（火）→ 同日 19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 夜間例会 

         

◆出席報告  ○会員数 39 名  ○出席率 85.71％ 

        欠席者  5 名  佐藤(直)さん 西さん 畑さん 貝川さん 武郷さん 
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◆会員入会記念祝 

  佐藤俊之さん         9 年 7 月 10 日 

  角田浩樹さん          16 年 7 月 6 日 

  平田 昭さん          17 年 7 月 5 日 

 

◆申告スマイル 

 武田正敏会長……本日は例会前に理事会が開かれクラブ運営に貴重な審議が行われ感謝。福本会員、会員卓

話よろしくお願い申し上げます。 

 今井尚正さん……福本さん本日の卓話よろしくお願いします。人生の大先輩のお話、首を長くして待ってお

りました。 

 徳永雅俊幹事……本日のプログラム、福本さんの卓話楽しみにしております。 

 杉原康生さん……7 月 26 日にロータリー・リーダーシップ研究会、2710 分科研修パートⅢに参加してきま

した。2 回参加で卒業はできませんでしたが、卒業したら皆さんにご報告します。 

 前田眞治さん……本日 18：00 より今年Ｒ情報部会長としての初仕事をさせて頂きます。今からドキドキで

す。懇親会には皆さんの多数出席をお願いします。 

 佐藤俊之さん……先週例会を欠席させていただきました、申し訳ございませんでした。福本さん本日の卓話

楽しみにしております。よろしくお願いします。 

 今川忠男さん……昨日私が関わっています、勉強堂 東尾道店の引渡しができました。門田さんおめでとう

ございます。また工事のホーム、角田さん、梅西さんには大変無理なお願いを聞き入れていただきありが

とうございます。8 月 1 日オープンまではあとわずかですがよろしくお願い致します。そして赤阪の家も

何卒よろしくお願いします。 

 谷口宏樹さん……福本さん、卓話楽しみにさせていただいております。よろしくお願い致します。 

 赤阪英一さん……検診のため早退しますのでスマイルします。 

 

◆プログラム：「私の生き様」：福本 巽さん  

 福本でございます、卓話をということで、色々考えて見ましたが長

時間はなすとなると、私の今までやってきたことしかないと想い、私

の生き様を話させていただきます。 

 昭和 7 年 1 月 3 日に向島町の宮大工の棟梁の家に生まれました。 

 昭和 19 年三原工業学校に入学しましたが、太平洋戦争が激化し、学

徒動員に、昭和 20 年 2 月、家から父危篤との電報がきましたが村長

の証明がないとためだと、1 日帰宅が遅れ、父の死に立ち会えなかっ

たことが、非常に悲しくまた怒りを感じたことを思い出します。昭和 25

年 4 月に三原工業高等学校を卒業し、向島造機に入社しました。 

 私が海外に出るきっかけを作ってくれたのは、福山の偉陽工業の水本

社長です。1972 年 11 月韓国に行きました。1975 年 11 月から台湾に行

き、雲祥企業と代理店契約を結び、台湾錬鉄と技術協定を結びました。 

1983 年 6 月まで足掛け 8 年間台湾に通う間に台湾を基地として、香港、

フィリピン、インドネシヤと行きましたが日本国内が忙しくなり国内の

仕事に没頭しました。台湾の人は、日本人は電気を引き汽車を通し学校

を作ってくれたと日本人に対して非常に友好的で外国にいる感じはしな

かったことを思い出します。 

 2000 年 4 月私も会社に入社して 50 年、半世紀にわたり長い間お世話になりました。私も 68 歳になりまし

たので会社を辞めさせてくださいと辞表を出し受け入れてもらいほっとしました。私の今までの人生を振り返
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ってみると多くの友人達や多くの人々に助けられ、励まされたからだと感謝し、これからはそれぞれの人達を

大事にし、仲良く付き合って生きていこうと思いますのでどうかよろしくお願い致します。 

 

◆情報集会：懇親会：7 月 28 日：一心ビル一階食堂 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

次回例会 

      8 月 11 日（火） 会員増強月間 

      8 月 18 日（火） 休会 

 

 

 

 


